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Ordre du Jour
Certains points sont rajoutés (en gras) ou supprimés (barrés) suite au vote de l’ODJ en CA.

— Administratif
— Vote du CR du Conseil d’Administration du 03 février 2022 (vote)
— Changement d’ordre du jour (vote)
— Vote de l’ODJ (vote)

— Membres Actifs / Impliqués
— Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
— Retour sur les membres actifs et impliqués
— Exclusion du membre actif VANHEECKHOET SWORDS Merlin (vote)

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— Gala
— Afterwork
— Retour SDTP et Sortie Ski
— Autres Événements (Sortie Patinoire, Escape Game)

— Local / Stock
— Retour local
— Le Bar

— Communication
— Nouveaux réseaux sociaux

— Points divers
— Brassards AML/Orga

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 03 février 2022
Vote du CR du CA du 03 février 2022 :

3 1 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 Le CR est approuvé !

1.2 Changement d’ordre du jour (vote)
Rajout des points suivants :

— Communication
— Nouveaux réseaux sociaux

— Points divers
— Brassards AML/Orga

Vote du changement d’ordre du jour :

0 0 0 9 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
Personne ne souhaite se présenter en tant que Membre Actif ou Membre Impliqué.

2.2 Retour sur les membres actifs et impliqués
Retour sur Adrien, Ahmed, Liza et Moana.

Kévin : Liza est là presque tous les jours.

Youri : J’ai vu Liza juste quelques fois, pareil pour Adrien et Ahmed.

Lou : J’ai du voir Adrien une fois ces dernières semaines, après j’étais pas très là, Ahmed je l’ai vu quelques
fois, et Liza je la vois de temps en temps mais elle vient moins à la fac en ce moment.

Louisa : Liza a quasiment plus cours et elle a des soucis personnels en ce moment donc elle passera moins
souvent à l’AML. Mais elle passe quand même, et elle a aidé pour le bar. Adrien faudrait le traiter à part
vu que il avait des partiels et des rattrapages. Ahmed est là souvent, il est toujours prêt à aider !

Amir : Pour Adrien je pense que l’on va faire un vote séparé, car il avait des semaines sans cours. On va
donc faire un vote pour Liza, Ahmed et Moana, et on fera un vote pour Adrien la prochaine fois.

Ahmed sort de la salle pour les délibérations de vote.

Tom : À quoi servent les MI ? Par principe c’est pas ceux qui sont présents physiquement, vu ils peuvent pas
ouvrir le local ni s’occuper de la vente ; ils sont impliqués dans l’association quand même, surtout dans les
évents, quand on a besoin d’eux etc.

Charlotte : Moana a aidé pour les salles, elle nous a envoyé un dossier de salles possibles, c’était très gentil
de sa part.
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Amir : Si ça vous va, on fait donc un vote plus tard pour Adrien et maintenant pour les autres.

Vote pour que Moana soit confirmée Membre Impliquée :

2 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
0 4 0 10 Moana est confirmée Membre Impliquée !

Alexis rentre dans le CA.

Vote pour que Liza soit confirmée Membre Actif :

4 0 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 12 Liza est confirmée Membre Actif !

Vote pour que Ahmed soit confirmé Membre Actif :

5 1 0 3 Le collège des MA ne prend pas part au vote.
1 2 0 11 Ahmed est confirmé Membre Actif !

Le vote pour Adrien est reporté au prochain CA.

Ahmed rerentre dans la salle.

Retour global sur les MA.

Amir : J’ai un peu déguisé ce point : on va aussi faire un retour sur les MA en général. Les réunions entre
Membres Administrateurs, c’est juste pour se tenir à jour des infos et préparer les CA, mais on ne prend pas
de décisions. En tant que MA, vous avez la responsabilité d’ouvrir le local et de prendre en charge la vente ;
vous pouvez aussi proposer des points en CA, aider à organiser les événements : l’AML ne tourne pas sans
MA. Si vous avez envie de discuter sur ce sujet c’est le moment.

Youri : J’ai l’impression qu’une bonne partie des MA s’investissent plus au local, mais j’aimerais plus avoir
une liste de MA qui sont plus chaud au local et de ceux plus chaud pour les évents. C’est une bonne chose
de savoir qui serait plus présent pour les évents par exemple.

Julien P. : Vu que je suis avec GAELIS je suis moins là au local et beaucoup plus aux évents : je suis plus
un MA évent quoi.

Amir : Est-ce que vous aimez bien l’idée, le fait que l’on essaie de distinguer ça ? On donne les accès au local,
quand on propose les idées, rien ne vous oblige à vous investir dedans ni d’y aller.

Lou : Faire un choix entre évent et local c’est quasiment impossible : quand on a cours on est à Nautibus donc
au local, et quand il y a des évents on a souvent envie de s’investir : à la limite faire des rôles temporaires
pour un peu faire le tri pour des évents spécifiques.

Léa : Je suis d’accord avec Lou, il faut pas mettre des étiquettes. Il faut faire ça event par event, faire une
liste de MA pour chaque event. Pour le local j’en sais rien.

Alexis : Pour les MA il y a la notion d’argent et de responsabilité au local, c’est pour ça qu’on les élit :
certains assos ont la notion de petite mains, par exemple pour les gros évents où il y a besoin de beaucoup
de monde, ou pour les gens qui peuvent être là vraiment que ponctuellement sur certains évents

Youri : Je parlais pas de système ‘d’étiquette’ en mode tu te présente pour un rôle, mais plutôt pour faciliter
la recherche de MA qui serait chaud pour aider. Ça faciliterait le travail du Pôle Évent. C’est aussi un truc
qui pourrait être demandé à la présentation de MA, ce qui était fait avant.
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Damien rentre dans le CA.

Amir : En fait faudrait juste qu’on sache vraiment qui peut être là pour aider aux évents.

Félix : En tant que MA, tous se faire notifier si on a besoin d’aide c’est pas vraiment un problème. C’est
aussi efficace de ping que d’avoir une liste. En ce qui concerne les rôles spécifiques, local ou évent peut être
fait par les MA, et peut être demandé aux MI.

Matteo : Je suis d’accord ; aussi les MI sont là en tant que personnes ressources. Je suis contre l’idée de faire
une liste : contacter directement les MA/MI c’est plus efficace, comme ça on est directement en contact avec
les gens qui sont chauds sur le moment. N’hésitez surtout pas si vous voyez des évents auxquels vous voulez
aider de vous proposer.

Amir : Le but c’est que l’AML c’est surtout un lieu de vie : faites juste gaffe de bien regarder Slack. Si vous
avez des soucis prévenez nous pour qu’on soit au courant, et si on a besoin d’aide Slack c’est notre outil de
comm interne.

2.3 Exclusion du membre actif VANHEECKHOET SWORDS Merlin (vote)
Amir : Le but c’est de parler de Merlin : il y a des soucis avec lui, il n’assumait pas son poste de MA. On a
discuté avec lui et on lui a envoyé un mail pour dire qu’on passait à une période de probation de 2 semaines
avant un vote pour exclusion. Il avait tout à fait le droit de venir se “défendre” en CA aujourd’hui. Il est
malheureusement pas là donc on passe au vote : vous pouvez évidemment voter contre si vous jugez que c’est
pas nécessaire. Vous avez des questions ?

Tom : J’ai pas bien compris pourquoi vous avez envoyé un mail à Merlin il y a deux semaines - pourquoi
vous voulez l’exclure ?

Matteo : Merlin ne venait plus à l’AML - il y a des tensions internes aussi. La question de sa légitimité en tant
que MA à l’AML se posait donc on a engagé une procédure d’exclusion. On voulait voir son évolution, voir s’il
avait encore sa place en tant que MA - c’est le fruit d’une longue discussion avec les Membres Administrateurs.

Tom : Vous lui reprochez quoi ?

Amir : Des soucis de comportement (avec des MA et Membres Administrateurs) mais c’est des soucis per-
sonnels - surtout il ne venait plus à l’AML depuis plusieurs mois, il a aussi pris part au dernier CA en tant
que la Planck (alors que ça n’avait pas été demandé), ce que l’on disais et qui était retransmis par lui à la
Planck était modifié. On lui a donc demandé s’il voulait rester à faire de l’associatif. Si vous êtes fatigués
de faire de l’asso, vous pouvez demander de faire une pause, on ne vous en voudra pas. À un moment où il
était très fatigué, il est aussi allé plusieurs fois dormir en laissant le local ouvert.

Matteo : Je vous donne mon point de vue personnel : je m’entends bien avec lui humainement mais je me
suis rendu compte qu’à l’asso des choses allait mal et il m’a avoué en avoir un peu assez de l’associatif. Même
si je m’entends bien avec lui personnellement mon intention de vote est de voter contre lui.

Amir : On a discuté avec lui il y a justement 2 semaines, et il est d’accord avec la décision.

Léa : Pourquoi il démissionne pas ?

Amir : Je ne sais pas - il avait pas envie de démissionner mais il était indifférent au fait qu’on l’exclut.
Pendant la période de probation on lui avait enlevé les droits au local pour le forcer à venir au local quand il
y avait du monde mais ça n’avait pas changé grand chose. Vous êtes libre de faire le choix que vous voulez.
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Amir fait un rappel du fonctionnement des votes.

Vote pour l’exclusion du MA Merlin :

2 1 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
0 4 0 10 Merlin est exclu de son rôle de MA à l’AML.

3 Réseau
Thibault : Au niveau des dates : le 10 mars : Flams GAELIS, 14€ le menu à volonté. Ensuite le WEFF (WE
Formation Formateur) GAELIS sera le 12-13 mars, vous pouvez candidater jusqu’au 4 mars. Il y a aussi une
formation PSC1 (premier secours) le 5 mars, qui coûte 10€ ; il n’y que 8 places, envoyez moi un message
pour vous inscrire. Enfin il y aura un SDTP 3, mais les dates ne sont pas encore définies.

Thibault : Maintenant pour l’anecdote : Jean-Pierre Pernaut est mort.

Thibault : Pour une anecdote un peu plus fun, la moyenne de doigts des êtres humains sur terre est inférieure
à 10.

Thibault : Ensuite le village associatif : c’est organisé par GAELIS, beaucoup des assos de Lyon vont parti-
ciper : ce sera 1 journée Place de la République, et il y aura 1 stand par asso, pour récolter de l’argent pour
la Pause Brindille (asso qui aide les jeunes avec un proche en difficulté). Ce sera le 19 mars, et on a jusqu’au
9 mars pour trouver quel stand on fait, si on en fait un. Ce serait bien d’avoir un premier axe de sur quoi
on fait le stand car demain il y a une réunion PCSIS (Prévention Citoyenneté Santé Innovation Sociale) où
on va aborder SDTP 3, revenir sur SDTP 2, et parler du village associatif. Si des personnes veulent suivre
en distanciel c’est possible !

Binjamyn : AGORAé recherche des bénévoles.

Océane (VP AGORAé Lyon2) : On a perdu 2 services civiques du coup on est en effectif réduit, ça menace
un peu le bon fonctionnement des AGORAé. On recherche vraiment des bénévoles en ce moment, il y a un
formulaire bénévole sur Slack, hésitez pas à passer lors des horaires d’ouverture pour donner un coup de main.

Binjamyn : N’hésitez pas à en parler autour de vous ! Autre point GAELIS : le SEL est ce weekend : dédié
à la représentation étudiante, si ça vous intéresse vous pouvez venir.

Youri : Et du coup le stand ? On en parle maintenant ?

Amir : On va en parler maintenant : généralement, c’est de la vente de crêpes, salées ou sucrées car c’est le
plus rentable.

Thibault : Un autre point qui fait que c’est bien de décider maintenant, c’est qu’il n’y faut pas qu’il y ait 15
stands de crêpes, donc premier arrivé premier servi.

Binjamyn : En plus il y a que 12 places pour des stands.

Amir : Nourriture ou pas nourriture ?

Le CA est enthousiaste pour faire un stand nourriture.

Amir : Thibault il te faut plus d’informations que ça ?

Thibault : Je balance un sondage sur Slack pour avoir les idées de quelle nourriture on propose.
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Kévin : Pour les courses il me faudra une liste je suis pas devin.

Amir : On fera un GT plus tard pour le stand et l’organisation ; on en parle plus tard une fois l’idée finie.

Sylvère : Faites moi un BP s’il vous plaît.

Amir : Il nous faut une idée concrète avant demain soir.

Matteo : On peut avoir l’élec ?

Thibault : Oui, mais il faut le demander.

4 Événements

4.1 Gala
Point sur la recherche des salles, discussion sur les détails de l’événement.

Charlotte : Premièrement, on a une salle ! C’est Atelier by une Faim d’Apprendre : on pas encore signé le
devis, donc on peut encore changer de salle. Le devis est à 3000€HT (donc 3600-3800€TTC) pour 19h30 à
4h, rangement et installation incluses ; c’est plus que le budget prévu de base car on a pas réussi à trouver
des salles à 2000€. Il va falloir voter aussi pour la salle, c’est à dire si on prend celle là ou pas.

Charlotte montre des photos de la salle.

Youri : Il y a des transports en commun ?

Océane : C’est la salle qu’on devait prendre l’année dernière, c’est à Vaise et à 10mn à pied des transports.

Mattdo : On a fait pas mal de recherches, on avait fixé un budget prévisionnel d’environ 2000€, et en fait
c’est super cher. Ça va donc aussi faire mal sur le reste de l’évent, on ne va pas pouvoir faire tout ce que l’on
veut. Est-ce que l’on prend donc une salle maintenant, ou est-ce que l’on attend ?

Julien P. : Plus on attend plus ça va monter donc c’est un risque à prendre mais on peut pas trop attendre.

Charlotte : Amir a aussi appelé d’autres endroits, et ils sont disponibles pour un prix de 4000€.

Binjamyn : On est à 2 mois de l’évent, la salle ça va être de plus en plus complexe à trouver.

Tom : Quel est le budget prévisionnel ?

Matteo : 6000-7000€ total.

Sylvère : On a actuellement environ 4000€ sur le compte, et on attend une subvention de 2600€, on peut
aussi faire des évents pas à perte.

Tom : Et du coup ce serait combien la place ? On serait à perte ou pas à perte ? Qu’est ce que vous avez prévu ?

Matteo : C’était 23€ ou 30€ la place ; on recherche actuellement le BP pour vous le montrer.

Julien P. : Faut pas trop compter sur des subventions.
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Amir : On va demander au département Info : c’est pour créer un réseau, ramener des anciens étudiants, des
profs, des personnes hors département Info. . . On aura une subvention de 1000€ normalement.

Matteo : BP : place adhérente pour la soirée complète : 20€ - vous voulez qu’on fixe les prix maintenant ?
Est ce qu’on monte les prix pour combler la hausse de prix de la salle ?

Tom : Je suis plutôt contre monter les prix. Ça fait 6 mois que l’on nous parle de la fin du Covid, il y a aussi
de la précarité étudiante, le Gala c’est un évent phare de l’AML, et il y a bien deux évents que l’on peut
faire à perte : le Gala et le WEI. Si on peux le faire peu cher pour nos étudiants c’est vraiment un plus.

Alexis : Les anciens seront invités alors ?

Matteo : C’est ce qu’on a envie de faire.

Alexis : Il y aura des places cocktail seulement ?

Matteo : 2 parties du Gala : une partie assez traditionnelle avec cocktails et gâteaux pour la cohésion, puis
une partie soirée.

Sylvère : Pour rebondir sur ce qu’a dit Tom, je suis contre monter les prix ; on a réussi à faire le WEI le
moins cher de Lyon ; ce serait dommage de faire un Gala presque aussi cher que le WEI ; ce serait cool de
garder le prix un peu bas.

Océane : Évitez de faire des évents payants les quelques semaines avant pour s’assurer que les étudiants aient
de l’argent.

Matteo : On reste sur environ 20e la place ; pour l’instant on a que la salle ; il y a énormément de choses à faire.

Charlotte : On en discutera plus tard dans un GT.

Youri : J’ai l’impression qu’on est l’asso la moins chère de Lyon : peut-être qu’on peut se permettre de monter
les prix. La sortie ski était très peu chère par exemple.

Matteo : On peut faire des gains sur d’autres choses.

Alexis : Faut pas prendre en exemple la sortie ski, très à perte pour l’asso.

Léa : On peut faire des ventes de crêpes ?

Matteo : Oui. On a déjà un truc de crêpes à GAELIS dans deux semaines, mais c’est un truc à creuser.
Habituellement on fait cuire nos crêpes à l’extérieur, et on les vend dans un petit stand à l’intérieur.

Kévin : On se permet de faire des évents à perte car on a les ventes du local toute l’année.

Amir montre le BP.

Damien : Je comprend pas la ligne boisson.

Amir : On vend des tickets qui peuvent être échangés contre des boissons. Faut quand même qu’on ait un
équilibre entre pas trop payer cher les évents et quand même pouvoir faire des évents comme le Gala et le WEI.

Julien P. : Pourquoi autant d’argent dans la bouffe ?
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Amir : Le traiteur est à 1500€, on veut quand même fournir un truc qualitatif : par contre on peut pas
prédire combien les étudiants vont dépenser pendant la soirée - il y aura des GT.

Alexis : Les boissons ça inclut alcool et softs ?

Matteo : On a pas encore décidé.

Tom : Est-ce qu’il y a des désavantages ?

Matteo : C’est cher.

Amir : Je vous le dis maintenant, si on prend pas cette salle y aura pas de Gala.

Julien P. : C’est possible de rentrer de Vaise à 4h du matin ?

Matteo : Nous on va rester de toute façon pour ranger.

Alexis : Pas de sécurité avec le lieu ?

Matteo : Nope, pas besoin.

Damien : Je ne sais pas quand vous avez trouvé la salle, mais je trouve ça surprenant de faire voter la moitié
du budget prévisionnel avant d’avoir trouvé la salle et décidé de quoi faire.

Matteo : On a fait un BP au pif, et on l’a pas transmis au tréso.

Amir : À l’AML, c’est le CA qui décide, pas le tréso ; c’est pour ça qu’on fait les votes.

Sylvère : C’est une situation exceptionnelle donc mesures exceptionnelles - on a des économies donc c’est ok.

Amir : On peut peut-être négocier le prix un peu et le baisser légèrement mais c’est pas sûr.

Vote pour que l’AML prenne cette salle pour le Gala :

1 0 0 9 Le collège des MA a voté POUR.
0 1 0 13 La salle est validé !

Le devis sera donc signé prochainement.

Charlotte : Il y aura un GT pour l’orga soit la semaine pro soit celle d’après, je lancerai un sondage sur
Slack.

4.2 Afterwork
Point d’information sur l’Afterwork du 03/03/2022.

Matteo : Je rappelle que l’Afterwork est demain soir.

Océane : Il y a 4 autres assos qui font leur Afterwork juste à coté donc c’est cool ! C’est l’occasion de
cohésionner.

4.3 Retour SDTP et Sortie Ski
Retour sur le Just Dance su SDTP.
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Matteo : C’était vachement bien, j’ai adoré perso, il y avait plus de monde que prévu - il y a un dossier des
vidéos prises !

Retour sur la Sortie Ski.

Matteo : Ça a plu a tout le monde qui m’en a parlé - il y a eu quelques problèmes : lien d’inscription reçu
en avance par quelques personnes, et le BP voté en CA n’a pas été respecté sur le goûter : on a dépensé 30€
au lieu de 60€.

Charlotte : Il y a eu des problèmes de comm et de calcul, ce qui a erroné le total. Il y a un doc de retours
sur le drive.

4.4 Autres Événements (Sortie Patinoire, Escape Game, Afterwork avec la
Planck, Journée Désintégration)

Proposition de Sortie Patinoire à la patinoire Baraban.

Charlotte : Les horaires de la patinoire sont pas oufs : le prix de groupe revient à 4.50€ par personne, patins
compris si on est plus de 10 et qu’on prévient en avance. Est-ce que vous êtes chauds ?

Le CA est enthousiaste ! Un sondage sera lancé sur Slack pour choisir le jour et l’heure.

Proposition d’un Escape Game.

Charlotte : Ahmed nous a trouvé un contact : pour 30 personnes, donc 5 groupes de 6, ça reviendrait à 22.5€
par personne et on aurait 3 places gratuites. Le créneau serait à 19h15 - est-ce que vous êtes chauds ?

Océane : Essayer d’arrondir à 20€ par personne peut être intéressant.

Amir : La question c’est quand ils nous disent qu’il y a la possibilité d’avoir 3 places gratuites, c’est l’AML
qui achète des places et qui les redistribue, ou est-ce que après le calcul on a 3 places gratuites ?

Charlotte : Le calcul que j’ai fait c’est pour si l’AML achète toutes les places puis les redistribue.

Matteo : Ça m’embête que l’AML investisse beaucoup dedans : ça reste un évent entre groupes de potes de
6 donc bon.

Tom : Pour le prix, globalement, on a deux types d’évent : ceux pour les étudiants, et ceux pour les rassem-
bler. Juste faire ça ensemble c’est déjà pas mal, on ne peut pas faire des évents avec de la perte sur tout.

Charlotte : Du coup vu que vous êtes chauds, on lance pareil que pour la sortie patinoire un sondage sur Slack.

Matteo : Il y a eu le tournoi RL qui s’est bien passé ; on va faire un nouveau tournoi bientôt, et on reviendra
dessus en GT.

Charlotte : Martha a balancé un message sur Slack pour faire un sondage pour savoir sur quoi on fera un
tournoi. N’hésitez pas à faire des propositions.

Matteo : On fera un GT pour parler en détail de l’évent, mais à priori ce sera plutôt en distanciel, avec une
possibilité de le faire en présentiel si le jeu choisi le permet.

Youri : C’est juste les adhérents qui sont acceptés pour le tournoi ?
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Charlotte : Nope tout le monde.

Youri : Je pense que c’est mieux de garder ça pour les adhérents.

Matteo : L’idée à la base c’est d’inclure tout le monde, rester ouvert à tous.

Sylvère : Faut pas oublier qu’un tournoi en distanciel payant c’est nul, mais un tournoi smash en présentiel
réservé aux adhérents c’est bénef.

Proposition d’un Afterwork avec la Planck : le CA est partant pour organiser un évent avec eux au Supr’M.

Amir : Le Supr’M c’est cool parce qu’on peut faire ce qu’on veut là bas : ils s’occupent de l’alcool, on peut
vendre des plateaux de bouffe faits par nous...

Thibault, Tom et Maxence sortent du CA.

Proposition d’une Journée Désintégration : similaire à une journée intégration, cela se passerait juste avant
le départ en vacances - un GT sera organisé.

Louisa sort du CA.

Proposition d’un GameJam.

Matteo : C’est une activité drôle : concours sur la création d’un jeu vidéo avec un choix libre du moteur de
jeu, qui est censé être fonctionnel à la fin.

Amir : C’est cool de faire des activités d’informatique de temps en temps vu qu’on est quand même une asso
d’informaticiens.

5 Communication
Proposition de la création de deux nouveaux réseaux : TikTok et Tinder.

Youri : Je proposais à Martha de créer un compte TikTok de l’AML : c’est une très grosse appli en ce
moment, ce serait cool de faire un compte collaboratif dessus. J’ai proposé un compte Tinder aussi mais c’est
plus pour le fun : à chaque fois qu’on a des évents on peut le balancer dessus pour avoir de la visibilité.

Amir : Je pense TikTok pourquoi pas ; Tinder c’est juste cringe et pour beaucoup ce serait pas drôle. TikTok
par contre c’est intéressant et une bonne idée, Tinder j’ai même pas envie d’en parler.

Océane : Pour Tinder, dans tous les cas l’appli nous enlèvera, car si t’es pas une personne il y a quand même
un tri dessus. Pour TikTok c’est pertinant, à voir comment le gérer : Facebook a ses caractéristiques, pareil
pour Insta, à voir pour TikTok et si c’est gérable au niveau de la comm.

Léa : Pour TikTok ce serait cool mais si on poste pas ça sert à rien.

Sylvere : Je déteste les réseaux mais ça fait son taf, TikTok ça peut être intéressant vu que ça domine en ce
moment ; mais faut apprendre à le maîtriser et l’algo avec.

Julien P. sort du CA.

Alexis : Le premier point des réseaux sociaux c’est de communiquer - TikTok c’est le coté plus ludique donc
suivant ce qui est recherché c’est plus ou moins une bonne idée.
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Julien G. sort du CA.

Amir : Si c’est pour dire que vous êtes pour, on verra après, mais l’avis le plus nécessaire c’est la comm.
Après on l’avait déjà fait, c’était un GT Instagram, mais on est pas trop là pour parler technique sur l’appli.

Martha : J’ai pas TikTok, je sais pas comment ça marche, et j’ai pas le temps d’apprendre à l’utiliser en ce
moment. Je trouve que c’est une bonne idée, mais j’ai vraiment pas le temps. Je pensais plus faire un truc
collaboratif quand j’en avais parlé avec Youri.

Binjamyn : Pourquoi pas pour TikTok mais j’ai peur que si on fait des vidéos entre nous ça nous referme au
lieu de nous ouvrir plus.

Youri : Pour répondre à Binjamyn, on proposerait à tous, pas juste les membres du CA et MA qui participent.

Ahmed sort du CA.

Un GT sera organisé sur les réseaux sociaux en général, et pour aborder les points techniques.

6 Local / Stock

6.1 Retour Local
Changements qui sont en cours et l’état du local.

Kévin : Plein de choses ont changé : le local est encore en chantier. On a des nouvelles affiches faites par
Louisa, et il y a eu une inversion des poubelles. Il y aura une discussion sur ce qui va encore changer.

Amir : Le bar c’est que le début, on va vraiment avoir besoin de beaucoup de monde.

Kévin : On a un aspirateur maintenant ! J’aimerai que l’aspi soit passé et les poubelles vidés - au niveau de
la caisse faut demander à Alexandre. Changement au niveau de la disposition des tables - le bar est fini à
80%. Le budget affiché c’est hors transports et hors frais (outils, FabLab, Entrepôt du Brico), on a pas payé
les planches.

Kévin montre des photos.

Océane : Est ce que vous avez regardé si y avait pas des subventions à demander ? Pour le traitement des
poubelles peut-être faire une fiche de comment faire les poubelles etc.

Kévin : J’ai fait une fiche, on peut l’imprimer.

Youri : Par rapport à la caisse, on en est où ?

Alexandre : J’ai toutes les infos ; faut que je demande à Jessim où en est le software, et en ce moment je
cherche quelque chose qui permet que le RPi ouvre la caisse ; j’irai demander au FabLab.

Sylvère : Pour le tri sélectif, on a un petit problème : il faudrait que l’on voit pour les poubelles de tri à côté,
il faudrait donc faire des demandes.

Amir : Ça touche l’université et des partenariats, il va donc falloir que j’en parle à un conseil en tant qu’élu
CFVU, mais on a actuellement des points plus important en cours. Pour les poubelles, il faut donc les tasser
et les changer quand elles sont pleines.

13



CA 02/03/2022

Kévin : Je suis allé à la déchetterie avant hier, j’ai jeté beaucoup de choses qui servaient à rien ainsi que les
canettes.

Le CA applaudit Kévin et tous ceux qui ont travaillé sur le bar.

Kévin : Je vais disparaître un peu - si vous avez d’autres soucis je vous laisse avec mon co-pôle.

Océane : Tu a pas répondu à ma question des subventions.

Kévin : On en avait parlé : faut voir avec Sylvère ou Amir.

6.2 Le Bar
Kévin montre des photos de l’avancement et de la finalité du nouveau bar.

7 Points divers

7.1 Brassards AML Orga
Youri : Je reviens sur la NdI, on avait des feuilles ORGA en papier mais c’était pas très pratique. Je sais pas
s’il y avait des brassards avant, mais ça pourrait être pratique.

Kévin : Il y en avait ya très longtemps, mais c’était des t-shirts faits main.

Youri : Je pense qu’il serait bien d’investir une fois pour que les futures génération les aient. Pour que dans
les évents les orgas soient reconnaissables.

Sylvère : À ce sujet, ce qui nous intéressait était les t-shirts, c’est pas cher, facile à faire, et en plus les
brassards ça tient pas très bien. On peut prendre du XXXL comme ça tout le monde rentre dedans.

Matteo : Dans tous les cas je pense que c’est une super idée de pouvoir identifier les orgas, pour la question
du brassard ou du t-shirt, le brassard tu peux en avoir plein et c’est pas chèr.

Léa : Si on met une veste on ne voit pas le t-shirt.

Lou : Il y a le problème de la taille, prendre que des XL ça va bien et ça résout le problème de mettre par
dessus les vestes.

Amir : Pour ça on a les pulls qui vont arriver, et ça va résoudre le problème.

Damien : Un pull ça se fait très facilement, les brassards sont plus pertinents car pas tout le monde peut
avoir les pull.

Charlotte : Un sweat ça marche que pour un seul mandat, alors que l’on peut passer les brassards d’un
mandat à l’autre.

Alexis : Les pulls c’est sympa pour la représentation, mais ya un problème de passation de pulls, et aussi ça
tient chaud.

Lou : Le problème du pull d’asso c’est que si on en a un et que l’on est pas orga ça porte à confusion.

Sylvère : Il y a aussi des tours de cou lisibles, ça peut être une idée, mais c’est moins pratique.
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Amir : Si on est tous chaud pour partir sur des brassards, il faudrait lancer un devis pour voir les prix en
fonction des personnalisations.

Océane : En attendant vous prenez du tissu bleu et marquez AML avec un marqueur noir, et ça fait le taf.

Amir : On va voir sur est-ce que l’on prend des tissus ou on les fait, on en reparle sur Slack.

Damien : À Gaelis on avait payer 5.5€ pour un brassard.

Ferrer : Et pour les pulls on les reçoit le 23 mars.

LE CA EST CLOS.
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